



Conseil d'école de St Mathieu

10 juin 2022

Présents :

Mairie : Mme Lucas Sandrine (Vie Scolaire), Mme Chabert Muriele (adjointe éducation),

DDEN : Mme Romary Alice

Enseignants : Mmes Cugnet Elise, Iaropoli Chrystel, Hassnaoui Thays, Orsi Nicole, Petitprez Cécile, Chambon-Civatte Sabine, M. Broussard Christophe (directeur), Mme Peling Christelle (excusée)

Parents d'élèves élus : Mmes Bardot Elodie, De Graeve Agnès, Théléus Axelle

Personnel municipal : Mme Rigault Stéphanie (responsable office), Lebas Jessica (Atsem),

Service jeunesse : Mme Beurier Julie

Ordre du jour

- Activités scolaires de fin d'année
- Préparation rentrée scolaire 2022-2023,
- Travaux réalisés et souhaités – matériel,
- Fonctionnement des temps périscolaires,
- Questions diverses.

1- Activités scolaires de fin d'année

En introduction, le directeur rappelle les trois sources de financement de l'école :

- Education Nationale → salaires des enseignants

- Mairie → 35€ / élève par an pour l'achat des fournitures scolaires (cahiers, photocopies, manuels scolaires, matériel collectif de la classe, jeux en maternelle ...)

- Parents → Coopérative (environ 250€ pour une classe) et activités type kermesse

A noter que l'école adhère chaque année à l'OCCE (Office Central de la Coopération à l'Ecole). La cotisation est d'environ 500€.

Les besoins de l'école

En plus des matériels évoqués ci-dessus, les diverses activités à l'école nécessitent du matériel collectif (EPS, BCD, plastifieuse, bricolages fêtes ...)

L'argent récolté lors de la kermesse a pour but de financer ces besoins + éventuelles sorties (la location d'un bus revient à plus de 600€)

Spectacles école – 2 juin 2022

6 classes ont présenté une série de chants et danses dans la cour élémentaire. Beaucoup de parents étaient présents. Un franc succès de l'avis de tous.

Organisation kermesse du 17 juin

L'équipe pédagogique remercie les 23 parents qui ont répondu présents pour cette manifestation et ceux qui, par leurs dons ont contribué à remplir le panier garni.

A cette occasion, un grand merci également aux parents qui ont donné de leur temps, tout au long de l'année, pour mettre en place la BCD (identification et couverture des livres, don et réalisation de coussins, tapis...)

Remerciement enfin à Mme Romary (DDEN) pour la remise, lors de ce conseil d'école, de 2 superbes livres qui viendront tout naturellement trouver leur place dans la BCD.

Stands :

15 stands jeux, répartis dans les 2 cours, seront mis en place + un stand buvette pizza/crêpes
- l'entrée se fera par le portail élémentaire et sera soumise à vérification visuelle des sacs (plan vigipirate)

- Ouverture à 17h30
- Fin des jeux à 19h

- cartons 6 jeux : 2€
- ticket pizza ou crêpe : 1€
- boisson (sirop) offert

Tombola :

Remise des lots à partir de 18h30 à la fenêtre de la BCD

Panier garni :

Le gagnant sera celui qui aura estimé au mieux le poids du panier
Remise des lots à 19h et tirage au sort des lots de consolation.

Spectacles à venir à destination uniquement des parents des classes concernées

- 23 juin – CM1-CM2
- 24 juin – CE2 – CM1

Ces 2 spectacles seront également joués devant les autres classes sur le temps scolaire.

2- Préparation rentrée scolaire 2022-2023

PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
25	29	21	28	27	20	21	20

Soit 191 élèves au 7 juin 2022

La répartition pédagogique n'est pas encore faite. Elle dépendra des inscriptions à venir d'ici la rentrée de septembre.

Contraintes Education Nationale : les classes de GS, CP et CE1 ne doivent pas dépasser 24 élèves.

Avec 25 nouveaux PS, il sera difficile d'accueillir au dortoir d'éventuelles MS qui en auraient besoin en début d'année.

3- Travaux réalisés – demandés

a- Connexion Internet défaillante

Réception et envoi des messages très difficiles. Certains jours, l'école n'a plus accès à la messagerie et est dans l'impossibilité d'utiliser internet.

D'après le fournisseur d'accès cela est dû au vieillissement du réseau.

En attendant la fibre, une solution temporaire (clé 4G par exemple) doit être trouvée. L'école ne peut pas fonctionner sans connexion internet tant pour l'administration que pour tous les messages urgents envoyés par les parents. A ce stade c'est une question de sécurité.

b- Suppression de la marche dans la cour maternelle. Celle-ci provoque régulièrement de nombreuses chutes des enfants de maternelle

→ les travaux seront réalisés durant l'été 2022

c- Sécurisation du sol du tunnel d'accès à l'école. Très glissant par temps de pluie, nécessité de refaire les bandes anti-dérapantes

d- Installation jardinières accès pompiers

→ Le service des espaces verts installera des jardinières en béton pour la rentrée de septembre 2022.

→ Les espaces à nu dans la cour élémentaire seront végétalisés à l'automne 2022

e- Sanitaires maternelles : insuffisants en nombre : 5 cuvettes et 4 urinoirs pour 75 élèves cette année et plus l'an prochain.

Le temps allongé passé aux toilettes est pris sur le temps des apprentissages

Disposition des sanitaires maternelles inadaptée : aucun sanitaire proche de la classe de PS/MS classe 2 - sanitaires non accessibles depuis la cour de récréation.

Recommandations : 5 cuvettes par classe de maternelle, soit un manque de 10 cuvettes et 8 urinoirs.

f- Lissage du mur dans la cour maternelle pour le projet fresque

→ le service des ateliers est passé à l'école pour prendre en compte cette demande.

Les travaux sont-ils programmés ? – Les projets des classes pour l'année 2022-2023 en dépendent.

g- Pose d'un panneau occultant sur le portail élémentaire (Vigipirate)

→ réalisé

Demande de l'occultation le long de la rue, sur la grille et cour devant classe 8

h- Demande pose d'un film protecteur /soleil sur les vitres du réfectoire.

Au printemps, la « casquette » sur le haut du réfectoire ne protège pas les enfants qui mangent le long de la baie vitrée. Ces enfants sont comme en plein soleil.

Travaux été 2022

- Peinture, faux-plafond, éclairage led de la classe 1 maternelle et couloir – *travaux été 2022 en régie*
- Remplacement d'un filet de jeu - *travaux été 2022 en entreprise*

Dans les classes :

- **Installation porte savon et essuie-mains dans les classes 3, 4 et 6**
→ **marché relancé par la mairie – réponse à partir du 23 juin 2022**

Classe 1 : PS-MS : installation d'une grille sur la rigole d'évacuation d'eau

Classe 5 : CP-CE1

- Remplacement du câble VGA reliant ordinateur et vidéo-projecteur
→ réalisé

Bureau directeur :

La mairie a procédé au remplacement de l'ordinateur direction (portable)

4- Organisation du temps de restauration scolaire

A propos du « repas Chibois »

La responsable d'office a noté qu'il y avait eu beaucoup de gaspillage le jour de ce repas particulier. Une grosse partie de la nourriture a été jetée.

Une présentation de ce « chef » et de ses recettes auraient peut être été nécessaires ?

Au sujet du gaspillage alimentaire, où en est la proposition d'expérimentation de peser la poubelle en fin de repas, pour faire prendre conscience à tous de la quantité de nourriture jetée ?

La présence d'un adulte en plus dans le réfectoire pour aider à goûter, à mieux apprécier la nourriture proposée pourrait améliorer ce temps de repas des enfants, dont certains n'ont qu'une envie, sortir au plus vite pour aller jouer.

5- Fonctionnement des temps périscolaires

Il manque depuis novembre 2021 un animateur pour la surveillance de la pause méridienne.

2 personnes pour surveiller plus de 100 enfants et répondre à leurs besoins n'est pas suffisant.

La sécurité dans les lieux comme les toilettes ne peut être assurée sans un encadrement suffisant.

Un aménagement de la cour, avec tables et bancs pour coin dessin pourrait être un élément intéressant.

6- Questions diverses

- Communication du service de la vie scolaire

Suite à l'augmentation substantielle de la papeterie, le marché des fournitures scolaires est suspendu jusqu'au 23 juin.

Les enseignants ne pourront procéder à leurs commandes de classe qu'après cette date.

- Mûriers platanes dans la cour maternelle

La chute des fruits à cette époque de l'année pose problème.

Un nettoyage le lundi matin en plus du mercredi serait le bienvenu.

- Bus scolaire

Les 2 rotations de bus du matin sont trop déséquilibrées. 1ère rotation très chargée qui amène beaucoup d'enfant à la garderie du matin pour les 2 agents municipaux en charge de ce temps.
Serait-il possible d'inverser les rotations ?

La séance est levée à 19h45